

Jeudi 20 juin 2013

Conférence-débat

« Des conduites à risque à la dépendance »

avec Marie MORISOT, médecin

Le risque entre dans le processus de construction de l'identité et de l'autonomie de l'adolescent.

Plus vulnérables que d'autres, des jeunes ont des conduites menant à l'addiction ou la dépendance. Entre en jeu l'offre des substances psycho-actives et des objets à potentiel d'addiction (jeux). Interviennent aussi des facteurs personnels, liés à des traumatismes, des souffrances psychiques, des difficultés dans la relation à l'autre, des problèmes en rapport avec la structure familiale, ses fonctionnements, ses propres souffrances sociales. Par ailleurs la société moderne, par toute une série de dispositifs et d'impératifs, souvent contradictoires, génère des comportements de consommation et d'évitement, qui fragilisent les individus.

Marie Morisot, médecin en centre d'addictologie, livre des observations sur plusieurs années d'exercice.

20h30 – Amphi 3, Centre Du Guesclin, Niort
place Chanzy
(entrée et parking libres)

Ont participé à la réalisation de ce Programme, dont la présentation est assurée par le Sédicom :

André Louapre,
Claude Arnaud-Suire,
France Boutelant,
Jean-Loup Gerbaud
Marylène Michaud,
Minh Ha
Bruno Waechter

L'Espace saint Hilaire est un « lieu de réflexion, d'expression et de dialogue, ouvert à tous ceux qui se sentent concernés par les sujets traités, qu'il s'agisse d'expositions artistiques ou d'étude de sujets spirituels ou *sociaux*. » (Charte 28 mars 2006)



34, rue du 14 juillet
79000 NIORT

eshcommunication@gmail.com

Information sur le site des Chrétiens du Niortais
<http://www.eglise-niort.net/-Espace-St-Hilaire-en-Pays-Niortais>



Espace Saint-Hilaire
en Pays Niortais
et Mellois

Les fragilités

« Aide moi, fais avec moi, je vais t'aider, tu vas m'apprendre » (Marie Balmory)

**L'EsH propose
des carrefours de rencontre :**

En avril

**Habitat jeunes,
Chants d'Arménie**

En mai

Rendez-vous du Secours

En juin

Fenêtre sur cure

Libre accès à toutes les conférences.

Jeudi 11 avril 2013

Conférence-débat

« Un toit pour se construire »

Avec Serge GIRAUD, directeur de l'Escale, logements et services pour les jeunes/ Maison de l'Europe et Stéphanie BOUGOUIN, animatrice

Les résidences *Habitat Jeunes* accueillent des jeunes âgés de 16 à 30 ans en mobilité professionnelle et en parcours d'insertion socioprofessionnelle. De par leur situation personnelle, professionnelle, ... ces jeunes constituent un public très hétéroclite. Ces dernières années une augmentation importante de demandes de logements de jeunes en voie de précarisation est enregistrée. Cela s'explique en partie par une paupérisation de la jeunesse due à un contexte économique difficile et des parcours ponctués de ruptures multiples. Un quart des résidents bénéficie d'un accompagnement éducatif en raison de leur vulnérabilité.

Professionnels de l'intervention sociale, Serge Giraud et Stéphanie Bougouin s'interrogent : Quels sont les facteurs de vulnérabilité ? Comment se manifestent-ils chez les jeunes ? Quelles actions peut-on mettre en œuvre dans une structure d'hébergement ?

20h30 – Amphi 3, Centre Du Guesclin, Niort place Chanzy

(entrée et parking libres)

Dimanche 28 avril 2013

Récital- projection

« Chants arméniens du XIème au XXème siècle »

avec Méri MOURADIAN, Chef de chœur de l'École de Musique de Courseulles-sur-mer (Calvados)

Au soutien de l'Action des Chrétiens pour l'abolition de la torture (ACAT),

Récital- projections sur «La vie, la foi, l'amour du peuple arménien au cours de son histoire »

CHANTS ARMÉNIENS du XIème au XXème siècle

- *images d'instruments de musique arméniens,*

- *photos de Monastères*

- *photos d'Arménie*

16h00

Temple de NIORT,

Place du temple

(entrée 5 €)

Jeudi 16 mai 2013

Conférence-débat

« Au cœur de l'entraide »,

avec Micheline LARGEAU, présidente du Secours Catholique Deux-Sèvres, assistée de Florent COURTIN, délégué.

Secours aux personnes en difficulté : aide alimentaire, vestimentaire, secours d'urgence, aide scolaire, groupe de cuisine, relaxation, atelier créatif, soutien aux activités internationales sont les activités du Secours catholique. .

Lors de l'inauguration d'une boutique solidaire en sa présence, le groupe mellois, annonce :. « *Ces nouveaux locaux nous permettent de travailler dans de meilleures conditions et surtout de mieux accueillir les bénéficiaires* ».

Micheline Largeau, précise : « *Ouvrir une boutique c'est ajouter un service, c'est être au cœur de notre mission d'accueil et de répondre aux premiers besoins de toute personne, pas simplement pour les vêtements. Je tiens à remercier les différents financeurs qui nous permettent de renforcer les solidarités* ».

Micheline Largeau, assistée d'un membre de son équipe, est bien placée pour livrer des données de l'entraide départementale.

20h30 – Amphi 3, Centre Du Guesclin, Niort place Chanzy

(entrée et parking libres)